

Teknik Elektro dan Industri Unimal Jajaki Kerjasama dengan PT PLN



Ketua Jurusan Teknik Elektro dan Industri Unimal, Prof Dahlan Abdullah ASEAN Eng dan Amri MT, foto bersama .sesaat setelah melakukan peninjauan kerjasama dengan PT PLN Persero Cabang Lhokseumawe, Kamis (27/1/2022). Foto:Ist

UNIMALNEWS I Lhokseumawe-Dua jurusan di Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh menjajaki kerja sama dengan PT Perusahaan Listrik Negara (PLN) Persero Cabang Lhokseumawe, Kamis (27/1/2022). Penjajakan kerja sama yang dilakukan oleh Jurusan Teknik Elektro dan Teknik Industri tersebut bertujuan untuk membangun komunikasi dalam mengembangkan keberadaan laboratorium yang menjadi bagian dari program akreditasi dan tuntutan kampus merdeka.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Ketua Jurusan Teknik Elektro, Prof Dahlan Abdullah ASEAN Eng, Ketua Jurusan Teknik Industri, Amri MT, Sekretaris Jurusan Teknik Industri, Defi Irwansyah MEng, dan Kepala Laboratorium Teknik Industri, Cut Ita Erliana MT. Kehadiran rombongan Fakultas Teknik Universitas Malikussaleh disambut oleh Manajer PLN Unit Pelaksana Pelayanan Pelanggan (UP3), Muhammad Haiqal dan Manajer Bagian Keuangan & Umum, Zulkarnaini.

Ketua Jurusan Teknik Elektro, Prof Dahlan Abdullah ASEAN Eng mengatakan penjajakan kerja sama ini diharapkan akan melahirkan *Memorandum of Agreement (MoA)* antara PT PLN dan Unimal, khususnya Jurusan Teknik Elektro dan Teknik Industri. Adanya kerja sama, ke depan dosen dan mahasiswa dapat mengembangkan penelitian, magang, dan kunjungan industri di salah satu perusahaan BUMN tersebut. Banyak hal yang bisa dipelajari di sana, di antaranya Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) yang merupakan segala kegiatan untuk menjamin dan melindungi keselamatan serta kesehatan tenaga kerja melalui upaya pencegahan kecelakaan kerja dan penyakit akibat kerja sesuai dengan PP 50 Tahun 2012.

Di samping itu, hal lain yang dapat dilihat dari PT PLN adalah manajemen perusahaan yang jauh lebih baik saat ini, dengan adanya penerapan digitalisasi sistem informasi. Di mana seluruh pelayanan sudah menggunakan layanan digital. “Mulai dari pasang baru listrik PLN hingga penanganan gangguan atau komplain masyarakat sudah menggunakan aplikasi berbasis mobile,”katanya.

Sementara Ketua Jurusan Teknik Industri, Amri MT, menambahkan bahwa penjajakan kerja sama dengan PT PLN juga dimaksudkan untuk mengembangkan keberadaan laboratorium, baik laboratorium Teknik Elektro maupun laboratorium Teknik Industri atau laboratorium lain yang ada di Fakultas Teknik Unimal. Di sisi lain, penjajakan kerjasama ini juga sudah menjadi bagian dari tuntutan program akreditasi dan kampus merdeka.

“Pihak PLN sangat mengharapkan segera adanya MoU, agar mereka dapat membantu program pemerintah dalam menjalankan Kampus Merdeka seperti yang sedang digalakkan Mas Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi, Nadiem Makarim,”pungkasnya.**[ded]**

Tanggal: 27 January 2022

Post by: [Dedi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Lhokseumawe](#), [Teknik Unimal](#), [Kerja Sama](#), [Unimal Hebat](#),